

人のうごき

平成23年8月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

佐藤 凜^{りん}ちゃん (忠・あゆみ) 北5の1
 嶋田 那々花^{ななか}ちゃん (祥大・春香) 栄町

おくやみ

瀬川 東吾^{とうご}さん 81歳 南2の1
 小島 稔^{のぶ}さん 64歳 北4の4
 行町 節子^{ふし}さん 94歳 幸町
 佐藤 恵美子^{けいみこ}さん 75歳 幸町
 坂田 修吉^{しゅうきち}さん 81歳 栄町
 森 宇一郎^{いちろう}さん 74歳 焼尻



羽幌町日赤奉仕団 副委員長
 今聖子^{いませいこ}さん 菊池ヒデ子^{きく池ひでこ}さん 大森静江^{おほもりしずえ}さん

日赤奉仕団の活動は
 人と人とのふれあいがあつて、
 いろんなことを勉強できる

「東日本大震災、あれだけの大きな災害があつて、日赤なんだからなにかやらないとつて」復興までには時間がかかると、募金も長くやるつてね」口を揃えてそう語るのは日赤奉仕団副委員長の菊池さん、今さん、大森さんの3人。
 3月から9月まで毎月1回町内5箇所で開催の募金活動を展開。続ける中でわかること、勉強になることがたくさんあつた。なにかしてあげたい気持ちが大切なんだよなあつて思つ」と大森さん。

「若い人にも関心を持つてほしい。日赤だけじゃなくてもボランティア活動つていろいろあるから、少しでもいい、そういう機会にふれたり、参加したりしてほしい。ボランティアの精神を伝えたいよね」と熱心。菊池さんは、一人ではできないこともみんなとだからできる。やるつよつて雰囲気がいいと思つ」とこり。
 災害時の炊き出し訓練をしたこともありすが、「他の町の奉仕団との交流や救命救急講習なんかもしたい。日赤独自の活動をしたいなあつて考えているんですよ」と、3人元氣ハツラツに話してくれました。

編集後記

8月の話題といえはやっぱり「幸福の黄色いハンカチ」のテレビドラマのロケでしようか。(10、11頁でも紹介)役場庁舎も警察署という設定で撮影が行われました。

東日本大震災についても盛り込まれ、「黄色いハンカチ」は希望のシンボルということで、特別なメッセージがドラマにこめられているようです。羽幌の町を舞台にした映像が元氣や希望と一緒に全国に届けられるなんてなんだかうれしく思います。

映画は1977年に高倉健さんの主演で公開され、日本映画の名作と言われていますが、今回の主演は阿部寛さん。町の方々もエキストラで出演しています。今から放送が待ち遠しいですね。(M)

人口と世帯数(8月末)

人口	8,073人	(-17)
男	3,826人	(-7)
女	4,247人	(-10)
世帯数	3,891世帯	(-6)
	()	は前月比

